

Ritual de Imbolc para defender nuestro JoS Satánico

Publicado por el Sumo Sacerdote HC 666

[Febrero 3, 2017](#)

<https://web.archive.org/web/20170724023513/http://josministries.prophpb.com/topic18189.html>

[Este Ritual debe hacerse HOY o MAÑANA]

Saludos a toda nuestra gente y Camaradas.

Desde que la Suma Sacerdotisa Maxine lo ha hecho saber a todos, algunos judíos (bastantes) y aspirantes a serlo que se sienten con derecho por su locura tribal, a maldecir, difamar e intentar destruir el Satanismo, han decidido hacer un movimiento de sentencia de muerte espiritual. Eso es atacarnos a todos aquí. Cada uno de ustedes es por supuesto individualmente odiado. ¿Por qué? Porque habéis levantado la cabeza y esto no les gusta. Nuestra «categoría» no es bienvenida: somos demasiado libres y una amenaza espiritual para estos excrementos encarnados.

¿Cómo se atreven estos goyim a pensar en el satanismo y tener por fin una fe sólo para gentiles? ¡Los judíos quieren secuestrarla y destruirla! ¡¡¡Oy vey!!!

Por supuesto toda su Kabal estaba en ello. Así que tuvieron su turno. Tienen la impresión de que somos unos bichos raros, y que ellos, poderosos kikes como son, le pedirán a «dios» que nos mate y así lo hará. ¿Por qué «Dios» está contra mí y yo estoy ganando de todos modos? ¿Por qué invocan a «Gabriel», una forma de pensar inventada por los judíos con una vida de unos pocos cientos de años, y al resto de mierdas (vaya, qué «satánico») para que se venga de mí, de ti y de todos los que estamos aquí? ¿Y lo único que ocurre es que, como sus amos alienígenas, beben una copa de pis en lugar del vino de la victoria que esperaban?

¿Por qué nuestro bando está ganando en todas estas batallas aparentemente «imposibles» y «limitaciones» impuestas por «dioses»? ¿Por qué tienen a miles de millones estupefactos y aun así, les están pateando el culo hacia su tumba espiritual? Porque adivina qué, como los principales rabinos saben que no representan a nadie más que a su colectivo y a un puñado de alienígenas neuróticos, y mucho menos a ningún «Dios». Y su estúpida espiritualidad imbécil es sólo un pedazo de suciedad judía que no puede hacer nada para derrotar a la verdadera espiritualidad que los gentiles tuvieron durante cientos de miles de años antes. Por eso.

Aquí tenemos Gentiles de todas las Razas. Nuestro colectivo satánico está vinculado a todo, controla todo, y es altamente peligroso para los poderes ocultos judíos. Porque estamos enfocados en la restauración Gentil, Pagana, MUNDIAL. Sólo queremos restaurar el mundo a la Gracia Pagana propia de la Edad de Oro. Tenemos un alto propósito. Los judíos odian los altos propósitos. Ellos quieren que tu propósito sea imaginar a otro judío como tú «dios» y tu destino como una existencia infructuosa, que es servil, solo existiendo como su ganado. Porque como ellos admiten en el Talmud, eso es lo que todos los Gentiles son. Todo lo que los judíos tocan, lo hacen sucumbir a este 'propósito', falso «satanismo» incluido.

Como veis como pagaron a estos otros tontos la otra vez para hacernos publicidad negativa, ya sabéis de cual hablo. ¿Qué ganaron? Tuvimos afluencia de cientos de miembros. A eso iban sus shekels. Cualquier orden de los judíos no dormiría tranquila con eso. El enemigo lo sabe claramente. Así que reaccionaron como las ratas espasmódicas que son.

¿Qué es lo que más les gusta a los judíos? Estafar shekels de los gentiles. No importa cómo, cuándo o con qué pretexto. Este es exactamente el caso aquí. Para aquellos que no lo sepan, basados en estas mentiras con respecto a MALDECIR y tratar de MATAR el Nombre y Legado de Satanás (como ellos admiten en sus protocolos judíos de Sión donde dicen que quieren matar a «Dios», y por supuesto promover al Rabino Jesús es parte de destruir a Satanás), ellos quieren hacer dinero, mientras destruyen TODA la espiritualidad Gentil.

Situación de ganar y ganar en todas partes, gran plan para los judíos. Poner al ganado en contra de su propio Dios para que sigan siendo ganado. Que adoren a un rabino en su lugar. Para los más 'espirituales' crea una falsa «Masonería» y una falsa «Orden del Amanecer Dorado» judía y mantenemos al ganado agarrado por las pelotas. Para los aún más furiosos, crear algún «satanismo» judío y jugar con ellos en la dialéctica hegeliana hasta el fin de los tiempos.

Los judíos se ríen. Muchas de estas llamadas organizaciones «satanistas» hacen que la gente se drogue, se conviertan en estúpidas putas baratas que se creen dioses, y leen manuscritos de lujo sobre lo increíbles que son, mientras esnifan coca y vomitan comunismo o algo así. Ellos por supuesto piden una cuota de tres números para que la gente 'entre' para que aprendan a actuar como excremento judío del cristianismo al revés, y todo lo que propagan es muerte, desinformación, y por supuesto actúan como control para los 'malvados goyim' que buscan salir de la otra tienda de los judíos: cristianismo e Islam.

Incluso si el creador de estas 'organizaciones' estuviera vivo hoy e hiciera una búsqueda en google, recurrirían a nosotros. Así de RETARDADA está esta gente. El secuestro judío se ha metido tan profundamente entre ellos que han perdido todas las raíces y la brújula de algunos grandes y viejos satanistas que hicieron todo lo posible por reinstaurar una fe para aquellos que querían practicar la magia, etc. Son en pocas palabras, fracasos. Lo mismo pasa con cada organización y estado, o entidad, que permite demasiado 'judaísmo' en su 'cabeza'. Hay decadencia y colapso. Incluso los imperios mundiales cayeron de esa manera. Siempre secuestran a sus enemigos y tratan de difamarlos y destruirlos desde sus propias estructuras gentiles.

¿Que hacen estos seres? Lo mismo que hacen en el cristianismo, el judaísmo y el islam. Promueven la estupidez, la muerte, la falta de propósito, de dirección y de cualquier cosa útil en la vida. Son judíos débiles, con un gran llamado «ego», enseñado por la torah desde que tenían 5 años, profundamente codificado en sus mismos 'genes', y un complejo de esclavitud, solo expresando su genética podrida en todo lo que 'representan' y 'tocan'. Porque son kikes, y eso es lo que siempre hacen. No

importa donde, solo promueven los intereses de su propia raza, y buscan la supervivencia de la misma.

Parte de esto es difamar al Creador de la Humanidad no judía, y alejar a la gente de Él y de los otros Dioses. Porque todo el tiempo, fue un acto de venganza contra Él, y todos los Paganos (La palabra clave para los religiosos no judíos que creen en lo que se resume como 'Satanismo').

Los satanistas espirituales ven la Verdad desnuda. En el sentido literal. Nosotros vemos al 'titiritero' pero lo que hace temer al enemigo es que nuestros SS de aquí también aprenden el arte del titiritero y ya no pueden ser engañados por estas basuras alienígenas. Otros pueden confundir y mentir, pero la gente de aquí sabe y no se les puede mentir.

Es hora de que los Gentiles tomen venganza y protejan lo que les pertenece, ya sea su religión, sus ministerios aquí, su Alma. Estas personas acaban de robar su Alma y su futuro también. Aquellos que han avanzado ya no pueden comprender lo que es vivir como un esclavo, golpeado por toda la eternidad. El enemigo está a donde tienen a la gente como ganado sin base que apenas posee su cuerpo. Como tantos otros aquí nos oponemos a esto.

Los judíos tienen la falsa impresión de que los satanistas, como todos los demás 'goyim' han de ser su ganado. Solían infiltrarse y dirigir este estable. La asombrosa arrogancia de esta debilitada y maldita raza se ha mostrado por aquí en forma de infiltración, mientras que ahora estos tontos, imaginando que todavía son poderosos intentan atacarnos. Adivina qué, ya no son poderosos, y su corto tiempo está llegando a su fin. Como tratan de adueñarse de cualquier grupo, tratan de hacer lo mismo aquí, a pesar de que han perdido la batalla aquí hace mucho tiempo. Engaños, miles de millones, ¿y muchas otras adversidades no pudieron con este pequeño lugar de reunión de Almas? ¿Por qué? Porque tenemos a Satanás, y estas cucarachas correrán ahora a esconderse.

Según los judíos, Satanás no existe. 2017 años de guerras diarias, infiltraciones y ataques, solo para someter a un «Arquetipo» que ni siquiera existe. De nuevo, ¡la «TRIBU» tiene total sentido! Incluso cuando los

propios rabinos admiten que el llamado por el alias SATANÁS es un ser y maestro espiritual que vive en otro planeta, y reconocidamente un extraterrestre. ¡Pero todo eso es un galimatías goyim! ¿No escuchaste al judío? Dijo que era un arquetipo.

Lucharemos por nuestro bando. Esto, por supuesto, incluye a todos ustedes. El error inexcusable es que el JoS solo acepta gentiles, y hemos estado haciendo la guerra espiritual contra ellos y sus engaños abrahamicas, buscando un mundo mejor. Peor aún, lo estamos construyendo. Así que en venganza inversa, ellos han tratado activamente de hacer lo que han estado haciendo por más de 2000 años: difamar a Satanás.

Adicionalmente sin embargo la magia pesada estuvo involucrada, tal vez incluso del sentido más abominacional, para «matar» a aquellos que ellos asumen son su «obstáculo» en dirigir completamente el «juego satánico», que para ellos los judíos por supuesto es un negocio muy bien pagado y un baluarte perfecto para difamar a su Antiguo enemigo, desmoralizar a aquellos que están en contra de ellos, y hacer de Satanás su basura como para cargar con toda la mierda que su raza hace. El hecho de que defendamos a Satanás y liberemos a cientos y miles cada día, es algo que no pueden tolerar, igual que no toleran a nadie aquí.

En el pasado era más fácil para el enemigo. Ellos invadieron el templo reuniendo esclavos gentiles degenerados y basura inútil, atacaron, violaron y mataron niños en su peregrinación, gente espiritual viviendo pacíficamente y avanzando etc, derribaron las estatuas de los gentiles. Ahora somos entidad internacional como JoS y gentiles satanistas. La figura de Satanás se erige como una figura de unidad y una imagen para nosotros, como admitido Padre de la Verdad.

Así que este es el último templo que intentan destruir. El satanismo ha resistido a través de los siglos. Desde las oscuras guaridas que han creado, crearon su propia muerte espiritual sin querer.

Demasiado importante para ser destruido e irremplazable, ellos solo tratan de bastardizar esto en excremento judío y basura. Los Dioses han

sobrevivido incluso tras puertas cerradas en la mente de la humanidad. Una Verdad tan grande no puede ser reclusa u ocultada por mucho tiempo. Pero el enemigo trata de prolongarlo hasta que su quimera comunista se haga realidad y todas las identidades sean destruidas para siempre, tratando de ocultar a «Satanás» para siempre.

La JoS SIMPLEMENTE pertenece a los miembros. A nadie se le pide un dólar para pagar un billete al cielo, o para aprender, o para avanzar. Pertenece como hogar o lugar de enseñanza, como lo veas, a cualquier gentil que solo busque avanzar espiritualmente y retribuya a ello. Me di una vuelta por internet y encontré 'rituales' judíos para 'invocar entidades' por unos 8000\$. Habla con tu abuela fallecida por 15,0000\$. ¿Y ahora qué?

Habla con los 6 trillones de pantallas de lámparas por sólo 6.000.000 \$, en 42 cuotas (Cancela cuando quieras Goy), ¡y ve directo al cielo! ¡Su nueva espiritualidad! Sus primos judíos también quieren hacer esto con el satanismo y llevan décadas haciéndolo. Ha hecho tontos judíos inútiles, ricos e importantes, y guiados. El (((Satanismo))) judío es un asunto serio. Como el negocio del Holohoax de la Shoah, los judíos no lo van a dejar así. Van a 'luchar' por ello. Las camisetas hebreas, el Corán y la Biblia giran en torno al mito de un malvado «Satán». Desacreditar este Mito destruye al enemigo como una potente neurotoxina. Si la gente aprende que estos son sus Dioses, se acabó para los estafadores judíos de Kabul.

Porque disculpen a estos kikes: estaban luchando para restaurar el (((Satanismo))) pero el verdadero SATANISMO ha ganado. De hecho, todo esto es admitir que han perdido horriblemente en ese llamado juego. Oy Vey Muh Censura, Oy Vey Muh Pánico Satánico, Oy Vey Muh judaísmo en Satánico- todos han fracasado. Así que entraron en modo desesperación, naturalmente siendo kikes como son.

Ya nadie cree ni escucha a los judíos en lo que a satanismo se refiere. Porque en realidad nunca practicaron el satanismo real y puramente, sino que siempre intentaron meter su kabal racial en él. Así que ahora intentan atacar a los que han destapado su mierda, con la esperanza de recuperar los grupos para flamear, difamar y maltratar a los satanistas. Por supuesto no por habilidad o esencia, sino con métodos astutos y judaicos. Que solo

cumplen con el versículo bíblico de Satanás dividido en su propia casa. Porque eso es lo que hacen los judíos: quieren DESTRUIR el satanismo y por tanto a Dios, que es Satanás.

¿Qué queda fuera de esto? Les devolveremos lo que nos han mandado estos judíos tontos. ¿Qué es aún mejor? Nadie se desviará ni una pulgada de los RTR's y la guerra, ya que adivinen que, estos Rituales son rápidos.

¿Creen los judíos que pueden meterse con la verdadera élite espiritual gentil del planeta?

Vamos a verlo.

¡SALVE SATANÁS!

No quiero hacer esperar a nadie más de lo necesario.

Añadido en el Ritual de la Suma Sacerdotisa Maxine, repetiremos este Ritual. Este Ritual de abajo más el Ritual de la Suma Sacerdotisa Maxine no debería tomar mucho tiempo en absoluto. El Ritual de la Suma Sacerdotisa Maxine es bastante rápido una vez que le coges el truco. Lo añadimos para obtener los máximos efectos. Ambos Rituales una vez que usted consigue la práctica de estos puede tomar de 15 a no más de 20 minutos.

<https://josministries.prophpbb.com/topic18161.html>

Excelente- *Si se hace con el Ritual de la Suma Sacerdotisa Maxine, causará más angustia*.

Recuerden» todo esto es porque quieren desviar nuestra atención de su tribu, que les patea el culo. Satanás está con todos nosotros y vamos a limpiar el desorden. El Horario RTR sigue siendo el reciente para aquellos que van por los RTRs.

Abajo esta el Ritual simple y fácil de hacer.

Vibraciones Rúnicas

Las runas deben ser vibradas una tras otra en este orden.

Algiz x18 Sowilo x18 - Tyr x18 -18 veces. [o multiplica de 18, como 36, 72, etc de veces, como muchos usted desea/puede]

x18 cada Runa:

«AAAAAA-LLLLL-GGGGG-III-ZZZZ» x18

"SSSSSSSS-OOOOOOVVVV-EE-LLLLL-OOOOO »x18

"TTTTT-YYY-RRRR »x18

Después de elevar la energía de las Runas, concéntrate en ella y:

VIBRA SATANÁS y Luego afirma

- "Los Ministerios de la Alegría de Satán están siempre protegidos y completamente a salvo en todas y cada una de las formas de daño y negatividad.
- Todos aquellos que maldicen la Alegría de Satán son maldecidos, y todos aquellos que bendicen la Alegría de Satán son bendecidos."

VIBRA SATANÁS

El Satanás-Afirmación-Satanás de arriba debe ser repetido 10 veces, o puedes hacerlo sólo una vez. Satanás - Afirmación - Satanás es UNA ronda. Esto debe hacerse 10 veces.

Un gran agradecimiento a toda nuestra Gente, y Camaradas Satánicos. Con todos nosotros y el ejército Satánico y Demoníaco de nuestro lado, impartiremos justicia a las abominaciones enemigas.